



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Jeudi 28 septembre 2023

1^{re} lecture : Ag 1, 1-8

Évangile : Luc 9, 7-9.

En ce temps-là, Hérode, qui était au pouvoir en Galilée, entendit parler de tout ce qui se passait et il ne savait que penser. En effet, certains disaient que Jean le Baptiste était ressuscité d'entre les morts.

D'autres disaient : « *C'est le prophète Élie qui est apparu.* » D'autres encore : « *C'est un prophète d'autrefois qui est ressuscité.* »

Quant à Hérode, il disait : « *Jean, je l'ai fait décapiter. Mais qui est cet homme dont j'entends dire de telles choses ?* » Et il cherchait à le voir.



Hérode cherchait à voir Jésus. Cette rencontre aura bien lieu mais à la fin, lors de l'arrestation de Jésus. (Lc 23, 12) Cela me fait penser à cette hymne liturgique que nous chantons à l'office : « *Puisqu'il est avec nous tant que dure cet âge, n'attendons pas la fin des jours pour le trouver... Ouvrons les yeux, cherchons sa trace et son visage, découvrons-le qui est caché au cœur du monde comme un feu !* » Que cette quête nous anime en ce jour.

Bonne journée

P. Mickaël